
致：  
西貢區議會房屋及規劃發展委員會 
主席及各委員 
 

二零二零年九月十五日  

於西貢區議會房屋及規劃發展委員會上 

提出動議 

「要求領展於西貢區街市增設公磅」 
背景： 

最近領展於將軍澳接連有多個街市完成翻新，向市民呈現了街市的新景象。吾

等接獲大量街坊多番反映，指尚德廣場街市、厚德商場街市翻新後一直未有公磅，有

需要於街市增設公磅。 

現時物價飛漲，加上疫症導致普遍市民經濟能力降低，小市民會對身邊各種食

材的價格更加敏銳，希望降低生活成本。在缺乏公開公正的磅秤下，無可避免檔主與

顧客會就磅秤公正與否而出現口舌之爭。設置公正磅可改善檔主的公信力，同時讓有

需要的街坊釋除被「呃秤」的疑慮。長遠可以改善街市整體的效率及吸引程度，令更

多人願意到街市購物，進而促進社區的凝聚力及減少人際衝突，並建立墟市情懷。 

 

動議：  

「要求領展於西貢區街市增設公磅」 
 

 

 
 
動議人：李嘉睿 
 
 
 

 
 
 

和議人：王卓雅         梁里         謝正楓       范國威       鄭仲文       黎銘澤       林少忠 
 
 
 
 
                呂文光       黎煒棠       何偉航       陸平才      李賢浩 

二零二零年八月三十一日 
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